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N'oubliez pas : 

L'icône  permet de télécharger les pages du site au format pdf.
Le moteur de recherche, en haut à gauche.

Bienvenue sur le site d'Armel Duteil, missionnaire spiritain de la congrégation du Saint Esprit.

Pourquoi ce site?

Beaucoup se demandent qu'est-ce que la Mission aujourd'hui? N'est-ce pas du prosélytisme? Pourquoi vouloir 
convertir des gens qui ont déjà leur religion? N'est-ce pas du néo-colonialisme? Sous prètexte de religion on leur 
impose notre civilisation et on les exploite?

Quelle différence il y a-t-il entre une Mission catholique et une ONG?

De nombreux amis ont de la peine à nous joindre. Ce site vous permettra d'avoir de nos nouvelles, de vous tenir 
au courant des projets en cours. Il vous donne la possibilité de nous aider et de réagir à ce que nous faisons.


